

A close-up photograph of a lit candle, held gently in two hands. The candle is the central focus, with a bright flame and a warm, orange glow. The hands are softly lit by the candle's light, creating a somber and intimate atmosphere. The background is dark, making the candle and hands stand out.

KONDOLENZEN

KR Hansjörg Kröll



*„Das schönste Denkmal,
das ein Mensch bekommen kann,
steht in den Herzen
der Mitmenschen.“*

(Albert Schweitzer)

Danksagung

Tief berührt von der großen Anteilnahme und Wertschätzung anlässlich des Heimanges meines lieben Gatten, unseres Vaters, Schwiegervaters, Opas, Schwagers, Onkels und Götens, Herrn

Kommerzialrat Hansjörg Kröll

**Kramerwirt
Hotelier, Gast- und Landwirt**

möchten wir uns bei allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten ganz herzlich bedanken.

Besonders danken möchten wir:

- Herrn Pfarrer Mag. Alois Moser, Abt Raimund Schreier, Abt Martin Felhofer, Pfarrer Mag. Karl Steinhart und Dekan Dr. Ignaz Steinwender für den feierlichen Auferstehungsgottesdienst und die würdige Begräbnisfeier
- der Vorbeterin Martha, dem Kreuzträger Georg, den Mesnern und den vielen Ministranten
- den Sargträgern Hermann, Ewald, Sepp und Michl sowie allen Mitarbeitern
- dem Kirchenchor Mayrhofen mit Hans Rainer, Harfenist Stefan Dengg und den Weisenbläsern für die musikalische Umrahmung
- Frau Bgm. Monika Wechselberger und Burgi Huber für die berührenden Worte in der Kirche
- Landeshauptmann Günther Platter und Dr. Wolfgang Schüssel für den Nachruf am Grab
- den Ehrenformationen der Schützenkompanie, des Männergesangsvereines, der Bergrettung und des Pferdesportvereins
- der Ärzteschaft für die Betreuung vor Ort, in Schwaz und in Innsbruck
- Tanja und Maria für die hervorragende häusliche Pflege sowie dem Sozial- und Gesundheitssprengel Mayrhofen
- seinen Freunden, seinen Wegbegleitern aus Landwirtschaft, Wirtschaft und Politik und der Marktgemeinde Mayrhofen
- für die große Anteilnahme der Bevölkerung aus nah und fern sowie der Bestattung Kröll

All denen, die uns in den schweren Stunden beigestanden sind. Für die Worte des Trostes – geschrieben und gesprochen, für die Umarmungen und das stille Gebet, für einen Händedruck, wenn die Worte fehlten, für die vielen Blumen, Kränze und Kerzen. Vergelt's Gott.

Mayrhofen, im August 2016

Die Trauerfamilien

Trauerkerzen

Kondolenzen